



年長だより

～レッツクッキング!!～

夏野菜の栽培を終え、たくさんの野菜が収穫出来ました！収穫した野菜を給食に入れてもらったり、カットしてしてもらったりして食べました。自分達の手で一生懸命育てた野菜はいつもの野菜とは違うようで、「一個食べてみる…」と、苦手な野菜にチャレンジする子や「今日のいつものよりおいしい！」と、嬉しそうに給食を食べる子など、自分たちが注いだ愛情が野菜に変わったことを強く感じました。そんな野菜への興味が膨らんでいる子ども達。今度は自分達でその野菜をカレーに調理していきます！包丁を使い実際に野菜を切り、野菜からカレーになっていく変化を楽しんでいきます。又、包丁の危険性を十分に理解できるように伝えていき、安全には十分留意していきます。

※9月10日(水)に夏野菜カレーを作ります。ご家庭に子ども用のエプロンと三角巾又はクッキング用帽子がある方は記名をし、袋に入れて9月10日に持ってきてください。ない方は園の物をお貸しします。お声かけください。マスクの着用は任意でおこなってください。



～ひらがな～

野菜の栽培記録を書き、自分の名前は書けるようになってきました。これからは自分の名前だけでなく、友達の名前を書くことでより多くのひらがなに楽しみながら触れていこうと考えています。また、文字には書き順があることを知らせていき、より文字に興味を持てるようにしていきたいです。

英語教室 8日(月)、22日(月)です。



年中だより

令和7年9月
東部保育園

8月から廢材を用意すると、マジックやはさみやのりを使って、その子なりに工夫しながら自由に作ることを楽しんでいました。



この箱とこの容器を
こねてっけよう!!



この箱は紙でできているの?
糸のはプラスチックでゴ

どの色で塗ろうかな?



異年齢児との遊び楽しかったね!!

夏期保育中に異年齢の友だちと色んなコーナーで遊びました。お話をしながら楽しんでました。



年下の子に優しく玩具を貸してあげる姿が見られました。



自分たちも楽しみながら年下の子のお手本にもなりました。

<英語教室> 9日(火). 25日(木)

絵画製作や、お花火の花火の製作に挑戦



細い棒に絵の具をついて点描で花火を表現。細かき作業に集中していました。

自分でズボンの中に入れて履き入れることなど身だしなみを整えることが身につけてきました。そして自分で気づいた子もいすが保育者や諭と一緒で整えていくようにしていきます。

9月

年少だより

令和7年9月
東部保育園

まだまだ暑い日が続きますが、窓の外には赤とんぼも飛び始め秋の訪れを感じる今日この頃です。月日が経つのは早いもので、子ども達も大きく成長しています。運動会のかけっこを思いだしリレーをしたり、ごっこあそびを少しずつとりいれていたり、異年齢との交流もできるようになってきたり、遊びの変化がみられます。また自分でやりたい気持ち、お手伝いしたい気持ちなども芽生えだし【自分で】が強く表れるようになってきています。やりたい気持ちを伝えることも多くなり、「お店屋さんしたい」「わっしょいしたい」「お祭りしたい」と子ども達の声を多く聞きます。そんな言葉を受け止めながら生活に変化を取り入れ楽しみたいと思います。



頑張って



お手伝い。
布巾自分たちで敷けるようになったよ 😊

年長さんとリレーで勝負！！

ゴザも畳んで運ぼう



子ども達が遊びを決めることがふえたよ

子ども達のやりたい大集合



英語教室
9月12日・26日



たんぽぽだより

令和 7 年 9 月
東部保育園

8月は水遊びを中心に感触遊びを行いました。氷や寒天、スライム等の違った感触に興味をもって、楽しく遊びました。9月は楽器遊びや集団遊び等の活動に取り組みたいと思います。



お願い

9月はまだまだ暑い日が続きそうですね。今月も、健康管理に気をつけながら、水遊びを取り入れて行こうと思います。水遊びの用意を引き続き、よろしくお願いします。

9月

ゆりだより

令和7年9月
東部保育園

長い夏休みが終わり泣けてしまう子もいましたが、すぐにいつも通りの生活リズムに戻ることができました。いろいろと覚えているんだなと成長を感じています。

8月はたくさん水遊びをしたり、お兄さん・お姉さんと一緒に遊んでもらったりと楽しく過ごしています。



パズル
なかなか
はまらないな



お水冷たくて
気持ちいいね



ひらひらって
新聞紙が舞って
面白い☆



年中さん
いろいろできて
すごいな

お気に入りの絵本
みんなで見ると
楽しいね



【0歳児のお友だち】

他学年のクラスに遊びに行き、いろいろなおもちゃに触れながらお兄さん・お姉さんと一緒に遊ぶ事で、積み木を積んだり、ブロックをくっつけたり、絵本を見たりと遊びが広がっていきました。お部屋のブロックやままごとなどで遊びながら何かを‘くっついた’‘できた!!’という喜びを一緒に味わっていけるようにしていきます。